

sábado 25 de junio de 2022

La Laguna mejorará el abastecimiento de agua potable para en La Rúa, San Roque y Lomo Largo



Obra Camino de la Rúa

La Concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna, a través de la empresa mixta Teidagua, iniciará este lunes, día 27, una actuación para mejorar y garantizar el suministro de agua potable en la zona de La Rúa, San Roque y Lomo Largo. Los trabajos, con una duración aproximada de un mes, consisten en la instalación de un nuevo conducto con mayor diámetro y más accesible que el actual, de menor tamaño y que transcurre por un barranco, lo que complica las labores de mantenimiento y renovación.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil de Servicios Municipales, Josimar Hernández, han visitado, junto al gerente de Teidagua, Félix de Armas, el lugar en el que se va a llevar a cabo la actuación, con un presupuesto de 120.000 euros, para informar de primera mano a vecinas y vecinos del entorno sobre los detalles de la intervención, que no afectará a la calidad del abasto ni provocará cortes generales de agua.

El regidor local informa de que “unos 1.000 habitantes se beneficiarán de esta mejora, que se traducirá en una mayor calidad del servicio porque no solo aumentará el suministro que pueden recibir, sino porque facilitará las labores de acondicionamiento al pasar por una zona mucho más accesible. Además, supone una garantía de futuro, porque se espera que estos núcleos poblacionales crezcan y esta nueva infraestructura permitirá atender el incremento del consumo”, añade.

Tanto Luis Yeray Gutiérrez como Josimar Hernández destacaron “el esfuerzo” que se viene realizando desde inicios de mandato junto a Teidagua para rehabilitar y modernizar la red de abastecimiento municipal, “con especial atención en aquellas zonas con demandas históricas en esta materia, como es el caso de El Púlpito, al que aún no llegaba el agua potable en pleno siglo XXI”.

El concejal especifica que las labores se centran “especialmente en renovar las canalizaciones obsoletas, en poner en funcionamiento otras y en incrementar la capacidad en aquellos lugares en los que se ha registrado o se prevé una subida del consumo, con el fin de garantizar el acceso adecuado a este bien básico”.

Estos nuevos trabajos consisten en desplegar una tubería de transporte que conecte el depósito de La Rúa con el de Lomo Largo. Esta sustituirá a la actual, que pasa por el barranco, es de menor tamaño y se mantendrá en servicio hasta que concluyan las obras, por lo que no se generarán cortes de suministro generales.

